

## 300 peupliers bientôt plantés

Après une semaine bien remplie avec comme point d'orgue l'opération « les piles s'empilent », le CNPE de Belleville a clos cette initiative en proposant une série de conférences et d'expositions.

« Le développement durable de la théorie à la pratique », conférence donnée par Nathalie Lourdel, docteur en sciences et génie de l'environnement, ainsi qu'une exposition très détaillée sur le commerce équitable, ont jalonné cette journée. Démonstration également de vélos et scooters électriques avec, comme testeur de choix, Daniel Lesaint, directeur du site, qui n'a pas hésité à enfourcher une bicyclette devant ses collaborateurs, ravis. Mais aussi cette action sur la biodiversité prévue prochainement, acceptée par la Diren, sur la future plantation de 300 peupliers noirs en bord de Loire, située à l'extérieur de la centrale. Une rangée de ces arbres est déjà plantée, le terrain d'un

hectare attenant à cette bordure est un lieu idéal pour accueillir les trois cents autres congénères alors, l'Inra (fournisseur et partenaire) a accepté la proposition d'EDF qui fournit le terrain en accès libre à la population. Une action donc menée par la centrale mais également par la Maison de Loire du Cher, l'Inra et la Diren de planter ces 300 peupliers noirs en zone Natura 2000. « Les arbres, élevés en Bretagne, seront acheminés prochainement à Belleville et la centrale se chargera de préparer la zone et bien entendu du transport », a déclaré Hervé Jacquier, ingénieur environnement du site.